



PL	Instrukcja montażu
EN	Assembly instructions
DE	Montageanleitung

**06-3079****06-3170****06-3171**



PL	1. Do otworów o średnicy 11 mm w podstawie krzesła 2 wcisnąć kółka lub stopki 1 2. W otworze fi 50mm w podstawie 2 umieścić przedłużkę podnóżka 3. 3. Na wolny koniec przedłużki 3 nałożyć podnóżek 4. 4. Montując podnóżek do krzesła należy go ułożyć tak aby chromowana obręcz spoczywała na trójramiennym wsporniku. 5. Kolumnę pneumatyczną 5 włożyć w otwór fi 50mm w podnóżku lub przedłużce. 6. W prowadnicę blachy siedziska 6 wsunąć element mocujący łącznika siedziska z oparciem 7. Metalowy element mocujący przykręcony do oparcia 8 wsunąć w wolny koniec łącznika 7 i przymocować dłuższą śrubą M8 8. Zmontowane siedzisko 6 z oparciem 7 umieścić na trzpieniu fi 28 kolumny pneumatycznej. 9. Wyregulować wysokość siedziska i nachylenie oparcia wg. potrzeb.
EN	1. Press the castors or feet 1 into the 11 mm diameter holes in the base of the chair 2. 2. Place the footrest extension 3 in the 50 mm diameter hole in the base 2. 3. Place the footrest 4 on the free end of the extension 3. 4. When mounting the footrest to the chair, position it so that the chrome rim rests on the three-arm support. 5. Insert the pneumatic column 5 into the 50 mm diameter hole in the footrest or extension. 6. Insert the seat-back connector fastening element into the seat plate guide 6. 7. Insert the metal fastening element screwed to the backrest 8 into the free end of the connector 7 and fasten with a longer M8 screw. 8. Place the assembled seat 6 with backrest 7 on the 28 mm diameter pin of the pneumatic column. 9. Adjust the seat height and backrest angle as required. I need to obtain a tax residence certificate.
DE	1. Drücken Sie die Rollen oder Füße 1 in die Löcher mit einem Durchmesser von 11 mm in der Basis 2 des Stuhls. 2. Setzen Sie die Verlängerung der Fußstütze 3 in das Loch mit einem Durchmesser von 50 mm in der Basis 2 ein. 3. Auf das freie Ende der Verlängerung 3 die Fußstütze 4 aufsetzen. 4. Bei der Montage der Fußstütze am Stuhl ist diese so anzubringen, dass der verchromte Ring auf der dreiflügeligen Halterung aufliegt. 5. Die Pneumatiksäule 5 in die Öffnung mit einem Durchmesser von 50 mm in der Fußstütze oder Verlängerung einsetzen. 6. Das Befestigungselement der Verbindung zwischen Sitz und Rückenlehne in die Führung der Sitzblechplatte 6 einschieben. 7. Das an der Rückenlehne 8 verschraubte Metallbefestigungselement in das freie Ende der Verbindung 7 einschieben und mit einer längeren M8-Schraube befestigen. 8. Setzen Sie den montierten Sitz 6 mit der Rückenlehne 7 auf den Stift mit einem Durchmesser von 28 mm der Pneumatiksäule. 9. Stellen Sie die Höhe des Sitzes und die Neigung der Rückenlehne nach Bedarf ein. Ich benötige eine Steuerwohnsitzbescheinigung.